Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 91 m?
Référence 84285821
Prix 4 680 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé au dernier étage de l'une des résidences les plus prestigieuses et
recherchées de la Croisette a Cannes, avec caméras et concierge (24/7) —
exceptionnel appartement 4 pieces de 90,09 m2 Loi Carrez s'ouvrant sur une large
terrasse exposée plein Sud d'environ 24 m?2 et bénéficiant d'une vue panoramique
a couper le souffle sur la mer, le port Canto, les fles de Lérins et les merveilleux
couchers de soleil sur les montagnes de I'Estérel.Entiecrement rénové par un
célebre architecte et bénéficiant de prestations et finitions ultra haut de gamme,

I'appartement est composé d'une entrée, un ...

Located on the top floor of one of the most prestigious and sought-after residences
on the Croisette in Cannes, with cameras and concierge (24/7) — exceptional
4-room apartment of 90,09 sqm 5Loi Carrez® opening onto a large south-facing
terrace of approximately 24 sqm and enjoying a breathtaking panoramic view of the
sea, the port Canto, the Lérins Islands and the wonderful sunsets over the Esterel
mountains.Completely renovated by a famous architect and benefiting from
ultra-high-end services and finishes, the apartment is composed of an entrance, a

living/dining room and open kitchen fully ...

WILLIAM BOUZAT REAL ESTATE - CANNES FRENCH RIVIERA
52, avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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